
 

 

 

STEFANO (M5S)  
   

Martedì 14 Marzo 2017, 05:00  

«Non sono solo io a decidere, ma credo che servano sforzi per far proseguire la metro C oltre Colosseo 

nel tracciato originario. Ho fatto approfondimenti e studi ed è importante che si reintersechi con la metro 

A anche a Ottaviano, con ultima fermata a Clodio. Questo a livello trasportistico, poi c'è la parte 

contrattualistica che va fatta bene». A parlare è il presidente della commissione Trasporti di Roma 

Enrico Stefano (M5S) che ieri ha affrontato il tema del futuro della terza linea metropolitana di Roma 

prospettando una risposta...  
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